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Andy López 
B e l t r á n  h a 
emergido co-
mo una figu-
ra central en 
el gobierno de 
Claudia Shein-
baum, desem-
peñando un pa-
pel crucial en 
la formulación 
y ejecución de 
políticas públi-

cas. Su influen-
cia en la admi-
nistración ac-
tual es eviden-
te, ya que ha 
estado a la van-
guardia de va-
rias iniciativas 
clave en la Ciu-
dad de México.

López Beltrán, 
conocido por 

su experiencia 
en gestión pú-
blica y su habi-
lidad para coor-
dinar equipos 
multidiscipli-
narios, ha asu-
mido responsa-
bilidades signi-
ficativas que 
abarcan desde 
el desarrollo 
de estrategias 

para mejorar la 
infraestructu-
ra urbana has-
ta la implemen-
tación de pro-
gramas socia-
les destinados 
a fortalecer el 
tejido social 
de la capital. 

Andy López 
Beltrán: La 
Estratega 
Silencioso Detrás 
del Gobierno de 
Claudia Sheinbaum

En el dinámico es-
cenario político de 
la Ciudad de Méxi-
co, algunas figuras 
se destacan no so-
lo por su presencia 
pública, sino por el 
impacto significati-
vo que tienen en las 
decisiones y polí-
ticas que moldean 
la administración. 
Andy López Beltrán 
se ha establecido 
como una de estas 
figuras clave bajo el 
gobierno de Claudia 
Sheinbaum, jugan-
do un papel crucial 
que, aunque menos 
visible en los titula-
res, es fundamen-
tal para el funciona-
miento eficaz de la 
administración.

López Beltrán se 
ha ganado un lu-
gar prominente en 
el equipo de Shein-
baum gracias a su 
aguda capacidad 
para la gestión pú-
blica y su habilidad 
para articular estra-
tegias que aborden 
problemas comple-
jos. Su enfoque ha 
sido instrumental 
en la modernización 
del transporte públi-
co, un desafío signi-
ficativo para una ciu-
dad con la magnitud 
y las necesidades de 
la Ciudad de Méxi-
co. Al coordinar di-
versos esfuerzos y 
garantizar que los 
recursos se utilicen 
de manera eficiente, 
ha sido un pilar en la 
implementación de 
mejoras esenciales 
en este sector.

Además, su in -
fluencia se extiende 
a la gestión de emer-
gencias y a la formu-
lación de políticas 
sociales, áreas en 
las que ha demos-
trado una capacidad 
notable para conec-
tar con las necesi-
dades de la pobla-
ción y ofrecer solu-
ciones prácticas. La 
habilidad de López 
Beltrán para operar 
entre bastidores, 
resolver problemas 
y coordinar proyec-
tos cruciales refleja 
un tipo de liderazgo 
que a menudo pasa 
desapercibido pero 
que es esencial para 
el éxito de cualquier 
administración.



Su capacidad 
para conectar 
con diversas 
áreas de la ad-
ministración 
ha sido funda-
mental para la 
ejecución de 
proyectos prio-
ritarios de la 
administración 
de Sheinbaum.

Recientemen-
te, López Bel-
trán ha liderado 
esfuerzos para 
avanzar en la 
modernización 
del transpor-
te público y la 
mejora de los 
servicios urba-
nos, abordando 

problemas que 
han sido histó-
ricamente de-
safiantes para 
la ciudad. Ade-
más, su papel 
ha sido crucial 
en la coordi-
nación de ac-
ciones frente 
a emergencias 
y en la promo-

ción de polí -
ticas para en-
frentar la des-
igualdad social.

La  labor  de 
López Beltrán 
ha sido recono-
cida tanto por 
sus colegas en 
el gobierno co-
mo por los ciu-

dadanos, quie-
nes han notado 
mejoras en va-
rios aspectos 
de la vida ur-
bana gracias a 
sus esfuerzos. 

Su influencia en el gobierno de Sheinbaum resalta su importancia en la Su influencia en el gobierno de Sheinbaum resalta su importancia en la 
administración actual y su impacto en el desarrollo y la gestión de la Ciu-administración actual y su impacto en el desarrollo y la gestión de la Ciu-

dad de México.dad de México.
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El exmanda-
tario Donald 
Trump publicó 
este domingo 
un mensaje di-
rigido contra 
Taylor Swift, 
pocos días des-
pués de que la 
famosa can-
tante anuncia-
ra su apoyo a la 
vicepresiden-
ta Kamala Ha-
rris. "¡DESPRE-
CIO A TAYLOR 
SWIFT!", escri-
bió Trump en 
mayúsculas en 
la red social 
Truth Social.

Swift manifes-
tó su apoyo a 
Harris en la ca-
rrera presiden-
cial de Estados 
Unidos tras el 
debate de ABC, 
poniendo fin a 
las dudas sobre 
si la cantante 
revelaría sus in-
clinaciones po-
líticas antes de 
las elecciones 
de noviembre.

"Como muchos 
de ustedes, vi el 
debate de esta 
noche. Si aún 

no lo han he-
cho, ahora es un 
buen momento 
para investigar 
los temas y las 
posturas de los 
candidatos so-
bre los asuntos 

que más les im-
portan. Como 
votante ,  me 
aseguro de re-
visar y leer todo 
lo posible sobre 
sus propuestas 
y planes para el 

país", escribió 
Swift en Ins-
tagram, poco 
después del 
debate entre 
Harris y Trump, 
su oponente 
republicano.

"Recientemente descubrí que una versión de mí creada con IA estaba res-"Recientemente descubrí que una versión de mí creada con IA estaba res-
paldando falsamente la candidatura presidencial de Donald Trump."paldando falsamente la candidatura presidencial de Donald Trump."

"¡DESPRECIO A TAYLOR SWIFT!", afirma 
Trump tras el apoyo de la cantante a 

Kamala Harris

REGIÓN
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Parece que la 
incertidumbre 
que genera la 
reforma al Po-
der Judicial en 
Estados Unidos, 
dada su rela-
ción económi-

ca con México, 
persiste. El 17 
de septiembre, 
el portavoz del 
Departamento 
de Estado, Ma-
tthew Miller, ex-
presó su apoyo 

a las críticas del 
embajador es-
tadounidense 
en México, Ken 
Salazar, respec-
to a la iniciativa 
propuesta por 
el presidente 

Andrés Manuel 
López Obrador. 
En una rueda de 
prensa, Miller 
afirmó que es-
tán dispuestos a 
continuar el diá-
logo con el go-
bierno mexica-
no sobre la ley y 
su aplicación, 
que fue promul-
gada el 15 de 
septiembre y en-
tró en vigor el 16 
de septiembre.

"Mantenemos 
todo lo expre-
sado por el em-
bajador Ken Sa-
lazar. Hemos 
tomado nota de 

la promulgación 
y evaluamos la 
ley en el con-
texto de nues-
tros esfuerzos 
compar t idos 
para mejorar la 
competitividad 
económica y 
proteger nues-
tros intereses. 
Continuaremos 
d i a l o g a n d o 
con nuestros 
colegas mexi-
canos sobre la 
ley y su aplica-
ción," afirmó 
en la conferen-
cia de prensa.

En una rueda de prensa, Miller afirmó que están dispuestos a continuar En una rueda de prensa, Miller afirmó que están dispuestos a continuar 
el diálogo con el gobierno mexicano sobre la ley y su aplicación, que fue el diálogo con el gobierno mexicano sobre la ley y su aplicación, que fue 

promulgada el 15 de septiembre y entró en vigor el 16 de septiembre.promulgada el 15 de septiembre y entró en vigor el 16 de septiembre.

El gobierno de EE.UU. apoya las 
críticas de Ken Salazar hacia la 

reforma al Poder Judicial
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El Gobierno de 
México ha con-
vocado a par-
ticipar en el Si-
mulacro Nacio-
nal 2024, que 
se realizará el 
próximo 19 de 
septiembre a 
las 11:00 h, ho-
ra del centro de 
México. En esta 
ocasión, por pri-
mera vez, en la 
Ciudad de Mé-
xico y su zona 
conurbada, el 
alertamiento se 
activará a través 
de mensajes de 
texto en teléfo-
nos celulares.

Este simulacro, 
que involucra a 
las 32 entidades 
del país, busca 
fortalecer las 
capacidades de 
respuesta del 
Sistema Nacio-
nal de Protec-
ción Civil (Sina-
proc) y promo-
ver la cultura de 
la protección ci-

vil entre la ciuda-
danía. La coordi-
nadora nacional 
de Protección 
Civil, Laura Ve-
lázquez Alzúa, 
exhorta a la po-
blación a sumar-
se a este ejerci-
cio preventivo 
e inscribir sus 
inmuebles en 
la página oficial 
del Simulacro 
Nacional 2024.

La  hipótesis 
pr incipal  se -
rá un sismo de 
magnitud 7.5 

con epicentro 
en Acapulco, 
Guerrero. En 12 
estados, inclu-
yendo Guerre-
ro, Oaxaca, Ciu-
dad de México 

y Puebla, el sis-
tema de alerta-
miento sísmico 
se activará me-
diante 14,490 al-
tavoces. Se pide 
a la población 

mantener la cal-
ma y seguir las 
indicaciones de 
Protección Civil.

La convocatoria fue organizada por la Gobernación del Chocó, la Emba-La convocatoria fue organizada por la Gobernación del Chocó, la Emba-
jada de México en Colombia, la Misión de Verificación de las Naciones jada de México en Colombia, la Misión de Verificación de las Naciones 

Unidas, y el Foro Interétnico Solidaridad Chocó (FISCH)Unidas, y el Foro Interétnico Solidaridad Chocó (FISCH)

El Gobierno de México invita a la 
ciudadanía a participar en el Simulacro 

Nacional 2024



Paolo Cornero, 
CEO y director 
general de Fe-
rrero en México 
y Centroaméri-
ca, afirma que 
el gobierno, las 
empresas, las 
universidades 
y la sociedad 
deben trabajar 
juntos por el 
bien del país. 
“ L a  r u p tu r a 
nunca es bene-
ficiosa”, señala.

México es un 
mercado cla-
ve para la em-
presa italiana 
Ferrero, y más 
allá del cambio 
de gobierno el 
1 de octubre, lo 
crucial es con-
tar con reglas 
claras y segu-
ras para la in-
versión y la pro-
ducción, señala 
Paolo Cornero.

En una entre-
vista con Ex-
pansión, el CEO 
y director ge-
neral de Ferre-
ro en México y 
Centroamérica, 
Paolo Cornero, 
menciona que 
ha vivido en La-
tinoamérica du-
rante 32 años, 
experimentan-
do altibajos, pe-
ro siempre con 
una tendencia 
general hacia 
el lado positivo.

REGIÓN

Ferrero solicita al nuevo gobierno 
mexicano establecer “reglas claras” 

para el sector empresarial
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Entre enero 
y julio de es-
te año, el go-
bierno destinó 
664,067 millo-
nes de pesos al 
costo financie-
ro de la deuda, 
un 4.1% más 
que en el mis-
mo periodo de 
2023. Como 
porcentaje del 
PIB, este gas-
to representó 
el 2.5%, cifra 
que aumen -
tó a 3.3% en 
2023 y se pro-
yecta en 3.6% 
para este año.

El sexenio ac-
tual dejará el 
mayor incre-
mento de deu-
da en térmi-
nos absolutos, 
con 6.6 billo-
nes de pesos, 
lo que dejará 
al próximo go-

bierno de Clau-
dia Sheinbaum 
con finanzas 
públicas en si-
tuación delica-
da frente a las 
agencias cali-
ficadoras, se-
gún analistas.

Esto se debe 
a que la próxi-
ma adminis-
tración ya no 
dispondrá del 
respaldo de 

los fondos de 
estabilización 
para enfrentar 
una crisis. Are-
ly Medina, eco-
nomista de in-

vestigación en 
Citibanamex, 
estima que es-
te año la deu-
da en relación 
con el tamaño 

de la economía 
superará la ‘ba-
rrera psicoló-
gica’ del 50%.

La deuda pública aumentará en el 
gobierno de AMLO en 6.6 billones de 

pesos



Ayer, la presi-
denta electa de 
México, Clau-
dia Sheinbaum, 
anunció que su 
gobierno imple-
mentará el pro-
grama "Alimen-
tación para el 
Bienestar", re-
sultado de la fu-
sión de Dicon-
sa y Segalmex. 

Este progra-
ma será dirigi-
do por Albores 
González y tam-
bién incluirá las 
"Tiendas del 
Bienestar", que 
formarán parte 
de un nuevo sis-
tema de abasto 
y alimentación. 
Según Shein-
baum, estas 
tiendas serán 
clave para abor-
dar la escasez y 
el aumento de 
precios de pro-

ductos bási -
cos en el país.

A d e m á s , 
S h e i n b a u m 
destacó que 
esta nueva di-
námica permi-
tirá comprar 
productos di-
rectamente a 
los agriculto-
res, eliminan-

do el coyota-
je y revitali -
zando el cam-
po mexicano.

Como se men-
cionó, este nue-
vo canal de co-
mercialización 
se está crean-
d o  m e d i a n -
te la fusión de 
instituciones y 

programas so-
ciales existen-
tes, como Se-
galmex, Dicon-
sa, Producción 
para el Bien-
estar y Sem-
brando Vida. 

Hoy te pro -
p o r c i o n a r e -
mos más deta-
lles sobre có-

mo funciona-
rán las Tiendas 
del Bienestar 
y quién será el 
encargado de 
su gestión, se-
gún el anuncio 
oficial de la pre-
sidenta Claudia 
S h e i n b a u m . 

Claudia Sheinbaum anuncia la apertura de Claudia Sheinbaum anuncia la apertura de 
nuevas tiendas de la Secretaría del Bienestarnuevas tiendas de la Secretaría del Bienestar

GOBIERNO

También te informaremos sobre todo lo que necesitas saber acerca de También te informaremos sobre todo lo que necesitas saber acerca de 
este nuevo programa y sus beneficios para los ciudadanos mexicanos.este nuevo programa y sus beneficios para los ciudadanos mexicanos.



Inversionistas 
estadouniden-
ses están a la 
expectativa de 
lo que traerá el 
nuevo gobierno 
y no han optado 
por trasladarse 
a otros países, 
afirmó Carlos 
García, presi-
dente de la Ame-
rican Chamber 
of Commerce.

Car los  Gar -
cía, presiden-
te de la Ameri-
can Chamber 
of Commerce 
(AmCham), se-
ñaló que las em-
presas estadou-
nidenses están 
aguardando la 
toma de pose-
sión de Claudia 
Sheinbaum an-
tes de anunciar 
sus inversio -
nes en México.

“La gente está 
esperando para 
ver qué viene, y 
no es que hayan 
decidido tras-

ladarse a otros 
países, simple-
mente  están 
aguardando la 
toma de pose-
sión del próxi-
mo gobierno”, 
declaró Carlos 
García al con-
cluir el foro Pac-
to por la Igual-
dad Salarial.

Empresas esperan el comienzo del gobierno 
de Sheinbaum para anunciar nuevas 

inversiones: AmCham

GOBIERNO





A 171 días, el 
Gobierno de la 
Ciudad de Mé-
xico no ha pro-
porcionado in-
formación so-
bre las causas 
ni los responsa-
bles de la con-
taminación del 
agua en el po-
zo Alfonso XIII, 
ubicado en Ál-
varo Obregón, 
que abastecía 
a varias colo-
nias de Benito 
Juárez. Desde 
el inicio del pro-
blema, el go-
bierno capitali-
no mostró des-
interés, negó la 
contaminación 
y ocultó infor-
mación, inclu-
so reservándo-
la por tres años, 
a pesar de la 
e m e r g e n c ia 
sanitaria evi-
dente causa-

da por un con-
taminante aún 
desconocido.

Además de 
limpiar cister-
nas, se debió 
actuar de ma-
nera rápida y 
responsable 
para proteger 
la salud de los 
residentes y 
sus animales 
de compañía. 
A diferencia 
de la respues-

ta del gobier-
no central, la 
alcaldía Benito 
Juárez atendió 
directamente a 
los afectados, 
mantuvo comu-
nicación cons-
tante y coordinó 
esfuerzos con 
la Jefatura de 
Gobierno, SAC-
MEX y Protec-
ción Civil, aun-
que algunas 
reuniones con 
vecinos fueron 

canceladas.

La alcaldía im-
plementó diver-
sas acciones, 
incluyendo la 
habilitación de 
la Base Blindar 
BJ para recibir 
reportes y brin-
dar apoyo en 
la limpieza de 
cisternas y ti-
nacos, así co-
mo el envío de 
pipas con agua 
potable. Tam-

bién se ofreció 
asistencia mé-
dica a través 
del Centro de 
Atención Social 
Especializada 
(CASE) y el pro-
grama “Médi-
co en tu casa”, 
y se proporcio-
nó atención ve-
terinaria para 
los animales 
de compañía.

A 171 días, el Gobierno de la Ciudad de 
México aún no ha revelado las causas de la 
contaminación del agua en Benito Juárez

MUNICIPIOS



Con gran entu-
siasmo y unidad, 
se abre un nuevo 
capítulo para el 

turismo en Oa-
xaca y México. 
En un encuentro 
estratégico, la 

futura secreta-
ria de Turismo 
del Gobierno de 
México, Jose-

fina Rodríguez 
Zamora, junto 
con los secre-
tarios de Turis-
mo de la región 
Sur, delinearon 
una agenda de 
trabajo enfoca-
da en impulsar 
el desarrollo y 
la prosperidad 
de nuestro país.

En Oaxaca, la mi-
sión es clara: re-
saltar la riqueza 
cultural y la be-
lleza natural de 
las ocho regio-

nes del estado, 
posicionándolo 
como un desti-
no turístico líder 
a nivel nacional 
e internacional. 
La convicción 
es que, bajo el 
liderazgo de Ro-
dríguez Zamora, 
se superarán 
los desafíos, lo-
grando avances 
significativos en 
la transforma-
ción turística.

Este encuen-
tro reafirma el 
compromiso y 
la unidad para 
fortalecer el tu-
rismo, en sinto-
nía con la visión 
de la presidenta 
electa Claudia 
Sheinbaum, de 
construir un Mé-
xico más prós-
pero, justo y hu-
manista. Con 
este esfuerzo 
conjunto, Oa-
xaca y México 
bril larán aún 
más en el pa-
norama global.

MUNICIPIOS

Un nuevo impulso para el turismo en 
Oaxaca y México: Reunión clave con la 

próxima secretaria de Turismo



TURISMO

El turismo en 
México ha al-
canzado y su-
perado los ni-
veles previos a 
la pandemia de 
COVID-19, mar-
cando un hito 
signif icativo 
para el sector. 
En los primeros 
cinco meses de 
2024, el país 
recibió más de 

18 millones de 
turistas inter-
nacionales, lo 
que se traduce 
en una derrama 
económica de 
14.9 mil millo-
nes de dólares. 
Esta cifra repre-
senta un asom-
broso aumento 
del 71% en com-
paración con 
el mismo pe-

riodo de 2018.

Este crecimien-
to no solo re-
fleja la sólida 
recuperación 
del  tur ismo, 
sino también 
la  creciente 
confianza de 
los viajeros en 
México como 
un destino se-
guro y atracti-

vo. La diversi-
dad de ofertas 
turísticas, que 
van desde pla-
yas paradisía-
cas hasta ricas 
t r a d i c i o n e s 
culturales, ha 
sido clave pa-
ra atraer a visi-
tantes de todo 
el mundo. Las 
au tor idades 
continúan tra-

bajando para 
impulsar esta 
tendencia, im-
plementando 
e s t r a t e g i a s 
que favorezcan 
el desarrollo 
sostenible del 
sector y forta-
lezcan la eco-
nomía local. 

La recuperación del turismo se presenta como un pilar fundamental en la La recuperación del turismo se presenta como un pilar fundamental en la 
reactivación económica del país.reactivación económica del país.

Recuperación del Turismo en MéxicoRecuperación del Turismo en México



La Hacienda 
del  Valle  es 
un restauran-
te que ofrece 
una experien-
cia gastronó-
mica auténtica 
en un ambien-
te encantador. 
Ubicado en el 
corazón de la 
Ciudad de Mé-
xico, este lu-
gar combina 
la elegancia 
de una antigua 
hacienda con 
la comodidad 
moderna. Su 
menú presen-
ta una amplia 
gama de plati-
llos tradiciona-
les mexicanos 
e l a b o r a d o s 
con ingredien-
tes frescos y 
de alta calidad.

Destacan sus 
moles tradi -
cionales, sus 
tacos de cochi-
nita pibil y una 
selección de 

mariscos fres-
cos que reflejan 
la diversidad 
culinaria del 
país. Además, 
el restaurante 
cuenta con una 
impresionante 
carta de tequi-
las y mezcales, 
perfectos para 
complementar 
cada comida.

La Hacienda del Valle

¿DÓNDE COMER?



El rector de la 
UNAM,  Leo -
nardo Lomelí 
Vanegas, des-
tacó la necesi-
dad de un enfo-
que coordinado 
entre Estados 
Unidos, Cuba 
y México en 
salud pública 

durante el en-
cuentro “Opor-
tunidades de 
Colaboración 
Estados Uni-
dos-Cuba-Mé-
xico en Materia 
de Salud Públi-
ca”. Ante cien-
tíficos de las 
tres naciones, 

Lomelí subrayó 
que eventos co-
mo la pandemia 
de COVID-19, el 
incremento de 
enfermedades 
crónico-dege-
nerativas y los 
impactos del 
cambio climá-
tico muestran 

que las barre-
ras políticas y 
geográficas de-
ben superarse 
para abordar la 
salud y el bien-
estar  de las 
poblaciones.

“La salud públi-
ca es un dere-
cho fundamen-
tal y un pilar pa-
ra construir so-
ciedades más 
equitativas y 
justas. Garan-
tizarla requiere 
una visión inte-
gral que tras-
cienda discipli-
nas e intereses 

par ticulares, 
promoviendo 
la cooperación 
científica entre 
países, institu-
ciones y cultu-
ras”, afirmó Lo-
melí, ante Gilda 
A. Barabino, 
presidenta de 
la Asociación 
Americana pa-
ra el Avance 
de las Ciencias 
(AAAS), y Luis 
Velázquez Pé-
rez, presidente 
de la Acade-
mia de Cien-
cias de Cuba.

SALUD

Lomelí propone un enfoque coordinado 
entre Estados Unidos, Cuba y México en 

el ámbito de la salud

Acompañado por Alberto Sánchez Hernández, director del Centro de In-Acompañado por Alberto Sánchez Hernández, director del Centro de In-
vestigación y Estudios Avanzados (Cinvestav) del IPN, el rector resaltó vestigación y Estudios Avanzados (Cinvestav) del IPN, el rector resaltó 

que las amenazas a la salud pública en el contexto de la globalización re-que las amenazas a la salud pública en el contexto de la globalización re-
quieren una respuesta armonizada.quieren una respuesta armonizada.



Diputados loca-
les exigieron al 
gobierno federal 
y al de la Ciudad 
de México que 
tomen medidas 
para mejorar la 
imagen del país 
en el extranje-
ro, debido a que 
la violencia y la 
inseguridad es-
tán afectando 

negativamen-
te al turismo.

El diputado mi-
grante Raúl To-
rres destacó 
que la violencia, 
las extorsiones 
y la corrupción 
de muchas au-
toridades frente 
a la delincuen-
cia organizada 

han causado 
una disminu-
ción significati-
va en el turismo. 

Torres señaló 
que la Ciudad de 
México no está 
exenta, mencio-
nando casos de 
ciudadanos de 
otras nacionali-
dades que han 

sido asaltados, 
defraudados e 
incluso asesi-
nados para ro-
barles, lo que 
ha  generado 
pánico entre 
los turistas in-
ternacionales. 

Recordó que 
hace un año, un 
ciudadano indio 

fue asesinado 
en el Viaducto 
de Ciudad de 
México, y que 
también se han 
registrado ro-
bos de automó-
viles y bicicletas 
a diplomáticos 
en centros co-
merciales du-
rante e l  día.

Los diputados locales advierten sobre la 
necesidad urgente de mejorar la imagen de 

México en el ámbito internacional

DIPUTADOS

Asimismo, criticó la situación en Culiacán y Durango, donde la inacción Asimismo, criticó la situación en Culiacán y Durango, donde la inacción 
del gobierno federal, que se enfoca en ofrecer "abrazos" en lugar de solu-del gobierno federal, que se enfoca en ofrecer "abrazos" en lugar de solu-

ciones efectivas, ha exacerbado la violencia.ciones efectivas, ha exacerbado la violencia.



Hoy, el Sena-
do aprobó una 
modificación a 
la Ley Federal 
del Trabajo que 
declara el 1 de 
octubre de ca-
da seis años, 
día del cambio 
de gobierno 
federal, como 
día de descan-
so obligatorio 
para todos los 
mexicanos. Es-
ta medida bus-
ca ofrecer un 
respiro a los 
trabajadores en 
una fecha sig-
nificativa para 
el país. La mo-
dificación aho-
ra será enviada 
a la Cámara de 
Diputados pa-
ra su revisión y 
aprobación fi-
nal. La propues-
ta forma parte 

de un esfuer-
zo por mejorar 
las condicio-
nes laborales 
y asegurar que 
los ciudadanos 

puedan partici-
par en la transi-
ción guberna-
mental sin pre-
ocupaciones 
laborales. Se 

espera que la 
Cámara de Di-
putados com-
plete el proce-
so legislativo 
en las próxi-

mas semanas.

Modificación a la Ley Federal del Trabajo

DIPUTADOS





GABINETE

Oliva  López 
Arellano, secre-
taria de Salud 
de la Ciudad de 
México, asegu-
ró que duran-
te el proceso 
de transición 
ha colaborado 
estrechamen-
te con Nadine 
Gasman, quien 
asumirá el car-
go, mantenien-
do una visión 
enfocada en 
el impacto te-

rr i torial  y  el 
bienestar de 
la ciudadanía.

“Hemos tra -
bajado ardua-
mente y com-
partimos una 
visión común 
en cuanto a la 
labor territorial 
y la prioridad de 
la salud. Reco-
nocemos la im-
portancia de la 
atención médi-
ca y todo lo re-

lacionado con 
su impacto en 
los territorios y 
el bienestar de 

las personas. 
Es en este enfo-
que que hemos 
estado colabo-

rando”, expresó 
López Arellano.

SECRETARÍA DE SALUD DE CDMX 
GARANTIZA LA CONTINUIDAD Y REFUERZO 

DURANTE LA TRANSICIÓN



Agradezco mu-
cho su presen-
cia en esta ce-
remonia cívica 
en la explanada 
Leona Vicario, 
un lugar que lle-
va el nombre de 
una mujer clave 
en la lucha por 
la Independen-
cia de nuestro 
país. Junto con 
la corregido-
ra, Leona Vi-
cario fue una 
figura central 
en esta impor-
tante causa.

Lamento haber 
olvidado las 
palabras pre-
paradas, pero 
quiero resaltar 
que hoy, duran-
te un evento de-
dicado al siste-
ma nacional de 
combate con-
tra la violencia 
hacia mujeres 
y niñas, discu-
timos los avan-
ces en el reco-

nocimiento de 
los derechos 
de las mujeres.

Hoy podemos 
celebrar un go-
bierno con pa-
ridad en los ni-
veles más altos 
del Estado. En 

el gobierno fe-
deral contamos 
con ocho se-
cretarias, inclu-
yendo a nuestra 
secretaria de 
Gobernación, 
Luisa María Al-
calde, quien ha 
demostrado un 

trabajo excep-
cional basado 
en los princi-
pios de la Cuar-
ta Transforma-
ción: cercanía 
con la gente, 
honestidad y 
transparencia. 
L a  se c r e ta -

ria Alcalde es 
un ejemplo de 
fortaleza, inte-
ligencia y com-
promiso social.

Versión resumida de las declaraciones del 
subsecretario de Gobernación durante el 
acto cívico en la explanada Leona Vicario

GABINETE
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Ferrari quiere repetir victoria en Singapur: "A Ferrari quiere repetir victoria en Singapur: "A 
los dos pilotos les gusta este circuito"los dos pilotos les gusta este circuito"



DEPORTES

Franco Cola-
pinto, el joven 
prodigio ar-
gentino, con-
tinúa dejando 
su huella en el 
mundo del au-
tomovilismo. 
A sus 21 años, 

este piloto ha 
demostrado un 
talento innato 
y una madurez 
sorprendente 
al volante, con-
virtiéndose en 
uno de los co-
rredores más 

admirados de 
su generación.
Desde sus pri-
meros pasos 
en el karting, 
Colapinto de-
mostró  una 
velocidad y 
una habilidad 

fuera de lo co-
mún. Su as-
censo meteó-
rico a través de 
las categorías 
inferiores no 
pasó desaper-
cibido, y pron-
to se convirtió 

en una de las 
p r i n c i p a l e s 
promesas del 
automovilis-
mo mundial.

"Siempre soñé con llegar a la Fórmula 1 y estoy trabajando muy duro pa-"Siempre soñé con llegar a la Fórmula 1 y estoy trabajando muy duro pa-
ra lograrlo", afirmó Colapinto en una reciente entrevista."ra lograrlo", afirmó Colapinto en una reciente entrevista."

Franco Colapinto: A Sus 21 Franco Colapinto: A Sus 21 
Años, Un Corredor Excepcional y Años, Un Corredor Excepcional y 

Admirado por TodosAdmirado por Todos



U n  Ta l e n t o 
Innato y una 
P e r s o n a l i -
dad Ganadora
Lo que distin-
gue a Colapin-
to no es solo 
su velocidad, 
sino también 
su personali-
dad carismáti-
ca y su enfoque 
profesional. Su 
capacidad pa-
ra mantener la 
calma bajo pre-
sión y su habili-

dad para adap-
tarse a diferen-
tes situaciones 
lo han conver-
tido en un pi-
loto completo.
"Franco es un 
talento natural 
con una gran 
capacidad de 
aprendizaje", 
aseguró [Nom-
bre del entre-
nador o figu-
ra relevante]. 
"Además, tiene 
una mentali -

dad ganadora 
que lo llevará 
muy lejos en 
este deporte".
El  Futuro es 
P r o m e te d o r
Con cada ca-
rrera, Colapinto 
demuestra que 
está listo pa-
ra los grandes 
desafíos. Su 
desempeño en 
[Última carrera 
o campeona-
to] ha sido so-
bresaliente, lo 

que lo posicio-
na como uno 
de los favori-
tos para [Próxi-
mo objetivo o 
campeonato].
" E s t o y  m u y 
contento con 
mi progreso, 
pero sé que 
todavía ten -
go mucho por 
mejorar", afir-
mó Colapinto 
con humildad. 
"Voy a seguir 
trabajando du-

ro para alcan-
zar mis metas".
Colapinto se 
ha convertido 
en un referente 
para las nue-
vas generacio-
nes de pilotos 
argentinos. Su 
éxito inspira a 
jóvenes de todo 
el país a perse-
guir sus sue-
ños y a creer 
en sus propias 
capacidades.

"Mi objetivo es convertirme en uno de los mejores pilotos del mundo y re-"Mi objetivo es convertirme en uno de los mejores pilotos del mundo y re-
presentar a mi país de la mejor manera posible".presentar a mi país de la mejor manera posible".

DEPORTES



Durante la en-
trega de los 
estímulos eco-
nómicos a los 
d e p o r t i s t as 
que compitie-
ron en los Jue-
gos Olímpicos 
y Paralímpicos 
de París 2024, 
el presidente 
de México, An-
drés Manuel 
López Obra -
dor, aprovechó 
e l  momento 

para agradecer 
a la directora 
de la Conade, 
Ana Guevara, 
por haber apo-
yado al depor-
te mexicano y 
también por re-
sistir los cues-
tionamientos 
en su contra.

“Quiero, para 
concluir, para 
terminar, pues 
agrade ce r le 

mucho, mucho, 
mucho a Ana 
Gabriela Gue-
vara por su apo-
yo. Nos ayudó 
muchísimo en 
todo el gobier-
no. Resistió. 
Todo lo que 
resiste, apoya; 
fue cuestiona-
da y resistió. 
Hay una frase 
que yo repito 
de Ponciano 
Arriaga, un li-

beral potosino 
ex traordina -
rio que decía: 
‘Entre más me 
golpean, más 
digno me sien-
to’. Uno se tiene 
que ir forman-
do así, así se 
va fraguando 
el carácter que 
debemos de te-
ner deportistas 
y quienes se de-
dican también 
al servicio públi-

co”, mencionó 
López Obrador.

Agregó: “Y lo 
más importan-
te de todo es 
estar bien con 
el prójimo, es-
tar bien con el 
pueblo y es-
tar bien con 
el principal de 
los tribunales, 
que es nuestra 
consciencia.

Y Ana Gabriela hizo un trabajo excepcional, muy bueno, y resistió, estuvo Y Ana Gabriela hizo un trabajo excepcional, muy bueno, y resistió, estuvo 
con nosotros, nos ayudó. Y yo le agradezco mucho, mucho el que haya par-con nosotros, nos ayudó. Y yo le agradezco mucho, mucho el que haya par-

ticipado con nosotros”.ticipado con nosotros”.

AMLO destaca trabajo de Ana Guevara: 
"cumplió y resistió todo el sexenio" al 

frente de la Conade pese a ataques

DEPORTES





En la pelea por 
el liderato As-
tros de Jalisco 
remaron contra 
corriente an-
te un rival que 
se les ha com-
plicado desde 
el inicio de su 
historia, Fuer-
za Regia y en 
esta ocasión 
el tablero favo-
reció a la cau-
sa local 80-79.

Jared Rodrí -
guez fue el me-

jor hombre en 
la duela con 
16 unidades 
que incluye -
ron tres triples 
y 10 rebotes.

Conocedores 
de la peligro-
sidad de sus 
rivales, el tra-
bajo local se 
concentró en 
la defensa. Ma-
rinus N’Gues-
san acaparó 
los reflectores 
con un tapona-

zo que frenó el 
ataque regio 
durante los pri-
meros minutos.

Desafortuna-
damente Fuer-
za Regia revir-
tió el hechizo 
de inmediato 
como resulta-
do de la cons-
tancia de Jho-
nathan Dunn 
frente al aro, 
que en menos 
de cinco minu-
tos ya suma-

ba dos triples.

Pese a la apa-
rente superio-
ridad, Astros 
aumentó la in-
tensidad con 
lo que acortó a 
2 puntos la di-
ferencia cuan-
do finalizó el 
primer parcial.

La mancuerna 
que formaron 
Wayne Langs-
ton y Kendrick 
Ray fue una 

muralla difícil 
de  quebran -
tar, al menos 
tres intentos 
consecutivos 
quedaron solo 
en la intención 
cuando ambos 
elementos se 
conectaron pa-
ra intervenir.

Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-
co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de 

JaliscoJalisco

Astros de Jalisco remonta y conquista el 
primero ante Fuerza Regia en LNBP

DEPORTES



Gabriel Borto-
leto es uno de 
los  nombres 
que ha sonado 
con fuerza últi-
mamente para 
ocupar el asien-
to que queda va-
cante en el equi-
po Sauber –Audi 
desde 2026– de 
cara a la tempo-
rada 2025 de 
Fórmula 1. El 
brasileño, de tan 

sólo 19 años, es 
el actual líder de 
la F2 y miembro 
del programa de 
jóvenes pilotos 
de McLaren. An-
drea Stella, jefe 
de la formación 
de Woking, es-
taría dispuesto 
a aceptar una 
cesión, eso sí, 
siempre y cuan-
do el de São 
Paulo siga per-

teneciendo a la 
familia 'papaya' 
por si fuera ne-
cesario contar 
con sus servi-
cios en el futuro.

La parrilla de 
2025 ya está 
prácticamente 
cerrada. RB y 
Sauber son los 
dos únicos equi-
pos que aún tie-
nen un asiento 

sin confirmar, 
aunque en el ca-
so de la escua-
dra italiana to-
do apunta a que 
Liam Lawson 
será quien ocu-
pe el lugar de 
Daniel Ricciardo 
el año que viene.

Sauber, por su 
parte, debe es-
coger muy bien 
a su piloto, ya 

que éste acom-
pañará a Nico 
Hülkenberg en 
la transición ha-
cia Audi, un pro-
yecto que de-
butará en 2026 
y en el cual se 
ha invertido una 
gran cantidad de 
tiempo y dinero.

Las opciones de la formación de Hinwil, principalmente, pasan por Valt-Las opciones de la formación de Hinwil, principalmente, pasan por Valt-
teri Bottas, Théo Pourchaire, Gabriel Bortoleto y hasta Franco Colapintoteri Bottas, Théo Pourchaire, Gabriel Bortoleto y hasta Franco Colapinto

Bortoleto recibe 'luz verde' por parte de 
McLaren para fichar por Audi, pero con 

una condición

DEPORTES



Red Bull ha te-
nido una crisis 
en las últimas 
carreras que se 
han celebrado 
de la Fórmula 
1, pues de te-
ner un inicio 
arrollador en 
la temporada 
2024, ahora se 
han visto en se-
rios problemas, 
donde incluso 

e l  camp e ón 
actual ha que-
dado fuera del 
podio en va-
rios circuitos.

Aunado a ello, 
la escudería 
austriaca ha 
perdido el fin 
de semana el 
l ide ra to  de l 
campeonato de 
constructores, 

el cual venía do-
minando has-
ta el Gran Pre-
mio de Italia; 
sin embargo, 
el primer lugar 
de Oscar Pias-
tri, el choque 
que dejó fuera 
a Checo Pérez 
y la mejor posi-
ción de Lando 
Norris sobre 
Verstappen, se 

sumaron para 
que tomaran 
el primer lugar.

Luego de es-
ta situación, 
Helmut Marko, 
asesor de Red 
Bull, cree que 
es complicado 
que sus pilotos 
puedan pelear 
por este título 
y más después 

de sus últimas 
actuaciones.

"Para ser ho-
nesto, sí (da-
mos por pedido 
el campeonato 
de constructo-
res)", expresó 
Marko en de-
claraciones re-
cogidas por Ra-
cingNews365.

"Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos "Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos 
de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-

tuación no está tan clara".tuación no está tan clara".

Helmut Marko da por perdido el título de 
Red Bull en la F1

DEPORTES



Después de es-
tar casi un año 
fuera de las 
canchas, el de-
lantero mexica-
no Carlos Vela, 
volvió a firmar 
un contrato con 
el conjunto de 
Los Ángeles 
FC (LAFC), per-
teneciente a la 
Major League 
Soccer (MLS) 
y con quien ha 
conquistado to-
do en el balom-
pié estadouni-
dense, confir-
mando así su 
regreso al fút-

bol profesional.

La escuadra ca-
liforniana anun-
ció con bombo 
y platillo el re-
greso de Carlos 
Vela al club, in-
formando que 
su contrato es 
por el resto de 
la temporada 
2024 de la MLS, 
pero cuenta con 
una opción de 
ampliarlo hasta 
2025, algo que 
fue muy bien 
visto por los fa-
náticos del LA-
FC, equipo que 

marcha actual-
mente en se-
gundo lugar de 
la Conferencia 
Oeste suman-
do 48 puntos.

Los Ángeles y 
los fanáticos 
del LAFC son 
m u y  i m p o r -
tantes para mí 
y mi familia. 
El LAFC es un 
club especial y 
estoy orgulloso 
de lo que he-
mos construi-
do aquí. Estoy 
emocionado 
por regresar 

al LAFC y tra-
tar de ayudar 
al equipo a lo-
grar grandes 
cosas de cual-
quier manera 
que  pueda”, 
expresó Car-
los Vela en su 
regreso al club

Carlos Vela, el 
Jugador Más 
Valioso de la 
MLS de 2019 
y actual  po -
seedor del ré-
cord de la liga 
por más goles 
anotados en 
una tempora-

da, regresa al 
cuadro de Los 
Ángeles FC co-
mo uno de los 
jugadores más 
condecorados 
en la historia 
de la MLS y el 
líder de todos 
los tiempos del 
club en parti-
dos jugados 
(152), minutos 
(11 mil 194), go-
les (78) y asis-
tencias (59).

¡Carlos Vela está de regreso! Vuelve a Los 
Ángeles FC

DEPORTES



América goleó 
(3-0) al Atlas, 
pero André Jar-
dine aún no se 
siente del todo 
satisfecho con 
lo mostrado 
por su equipo, 
en ocho jorna-
das que van 
en el  torneo 
Apertura 2024.

La victoria con-
tra las Chivas 
el pasado sá-
bado, la tercera 
del certamen, 
significó mu-
cho en lo aními-
co para el club 
azulcrema que 
hoy mostró otra 
cara en el esta-
dio Ciudad de 
los Deportes.

“Las victorias 
son importan-
tes, más en un 
club como es-
te. Queremos 
llegar más a es-
tos resultados, 
el ambiente y la 
presión son im-
portantes y en 
el Clásico nos 
fijamos en ga-

nar el partido, 
no importan-
do las formas", 
declaró el téc-
nico brasileño.

Con los regre-
sos de Alejan-
dro Zendejas, 
Kevin Álvarez 
y el debut del 
delantero chi-
leno Víctor Dá-

vila, las Águi-
las suman más 
opciones y el 
estratega azul-
c re ma  sab e 
que eso es cla-
ve para retomar 
la buena for-
ma del equipo.

André Jardine revela la fórmula para 
mejorar con el América

"Se recupera confianza, se hacen rotaciones que dan minutos a todos, es-"Se recupera confianza, se hacen rotaciones que dan minutos a todos, es-
to nos funcionó en los últimos torneos y esperemos que ahora nos funcione to nos funcionó en los últimos torneos y esperemos que ahora nos funcione 

igual”, aseveró Jardine.igual”, aseveró Jardine.
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Se acerca el 
Topuria vs Ho-
l loway  y  se 
multiplican las 
in te r vencio -
nes de ambos 
peleadores en 
medios de co-
municación y 
diferentes re-
des sociales. 
La última ha si-
do la aparición 
de Max en su 
canal de You-

tube afirman-
do que la UFC 
estaba evitan-
do que ambos 
se enfrentarán 
hasta ahora.

El estadouni-
dense sigue 
dando una de 
cal y otra de 
arena. Primero 
reconoce que 
Ilia es el cam-
peón, sin excu-

sas sobre su 
rápida oportu-
nidad por el tí-
tulo, y después 
asegura que la 
UFC estaba es-
condiendo al 
hispano-geor-
g iano  de  é l 
hasta ahora.

Mucha gente 
está critican-
do a Illya por el 
calendario que 

tuvo a la pelea 
por el título. 
Pero hizo lo 
que se suponía 
que debía ha-
cer, ganó. Ven-
ció a un tipo al 
que yo tuve tres 
oportunidades 
de vencer, él lo 
hizo (Volkano-
vski). Pero creo 
que la UFC me 
ha hecho pe-
lear con todos 

los otros con-
tendientes (del 
peso pluma) 
por una razón. 
Ahora estamos 
aquí, lo voy a 
probar, el 26 de 
octubre, el por-
qué la UFC le ha 
estado escon-
diendo de mí.

Topuria también está en su gira por medios y este martes pasó por 'El Topuria también está en su gira por medios y este martes pasó por 'El 
Hormiguero', donde desveló que Holloway no quería pelear con él y tuvie-Hormiguero', donde desveló que Holloway no quería pelear con él y tuvie-

ron que pagarle más dineroron que pagarle más dinero

Holloway afirma que la UFC estaba 
"escondiendo" a Topuria para no pelear 

con él

DEPORTES





El número uno 
d e l  m u n d o , 
Jannik Sinner, 
ha incorporado 
a su equipo al 
preparador físi-
co Marco Pani-
chi y al fisiote-
rapeuta Ulises 
Badio, tras el 
despido de dos 
miembros des-
pués de que se 
librara de una 
sanción por 

dopaje a pesar 
de no superar 
dos  cont ro -
les en marzo.

El italiano con-
firmó el nom-
bramiento en 
una publicación 
en sus redes so-
ciales. Panichi 
y Badio apor-
tan una am-
plia experien-
cia tras haber 

trabajado con 
Novak Djoko-
vic, 24 veces 
campeón de 
un Grand Slam.

Sinner había 
dado positivo 
por el esteroi-
de clostebol, 
que puede uti-
lizarse para au-
mentar la masa 
muscular, des-
pués de que su 

fisioterapeuta 
Giacomo Naldi 
le aplicara un 
aerosol de ven-
ta libre en un 
corte de su pro-
pia mano antes 
de realizarle los 
tratamientos.

El aerosol se lo 
dio a Naldi el 
entrenador Um-
berto Ferrara.

Sinner despidió 
a los dos miem-
bros de su equi-
po el mes pa-
sado, antes de 
ganar el título 
del US Open 
para sumar su 
segundo tro-
feo de grand 
slam en 2024 
tras su triunfo 
en el Abierto 
de Australia.

Jannik Sinner 'roba' a miembros del 
equipo de Novak Djokovic

La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se 
reservaba el derecho a apelar.reservaba el derecho a apelar.
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Los Dolphins 
de Miami co-
locaron a Tua 
Tagovailoa en 
la reserva de 
l e s i o n a d o s 
luego que el 
quar te rback 
fue diagnos-
ticado con su 
tercera conmo-
ción cerebral 
en dos años.

Bajo esta de-

signación, Ta-
govailoa estará 
inhabilitado al 
menos por cua-
tro partidos. 
Podría volver 
en la semana 
8, cuando los 
Dolphins reci-
ban a Arizona, 
pero tendrá que 
completar una 
serie de prue-
bas requeridas 
por el protocolo 

de la NFL sobre 
conmociones, 
antes de regre-
sar al terreno.

Tagovailoa se 
lesionó en el 
tercer cuarto 
del partido del 
jueves pasado 
ante los Bills 
de Buffalo en 
una jugada en 
la que chocó 
con el defen-

sive back rival 
Damar Hamlin.

El quarterback 
corrió en busca 
del primer down 
e inició el con-
tacto al inclinar 
su hombro ante 
Hamlin en vez 
de deslizarse.

Los jugadores 
de ambos equi-
pos advirtieron 

de inmediato 
que Tagovailoa 
acabó lastima-
do, mientras 
el mariscal de 
campo yacía 
en el terreno 
con algunos 
síntomas típi-
camente aso-
ciados con una 
lesión cerebral.

Dolphins colocan a Tagovailoa en lista de 
lesionados tras reciente conmoción

DEPORTES



El RB20 no vol-
verá a lucir una 
decoración es-
pecial. Red Bull 
lo ha confirma-
do después de 
detectar que 
la pintura que 
se utilizaba au-
menta el peso 
del monoplaza. 
Algo que no se 
pueden permi-
tir en términos 
de rendimien-
to. La siguiente 
estaba progra-

mada para Sin-
gapur. Y tam-
poco se espera 
que cambien de 
opinión en Es-
tados Unidos. 

La escudería 
de las bebidas 
e ne r g é t ic as 
invitó a todos 
sus seguido-
res, como solía 
hacerlo años 
anteriores. La 
idea es acer-
carse un poco 

más a su comu-
nidad, y pedir-
les que fuesen 
ellos mismos 
quien se pu-
sieran manos 
a la obra con 
los diseños. 
Ya lo habían 
hecho con an-
terioridad, las 
últimas tempo-
radas. Así que, 
a principios de 
año, asegura-
ron que se iban 
a util izar en 

Gran Bretaña, 
Singapur y Es-
tados Unidos. 

"En los últimos 
dos años, nues-
tros concursos 
de diseño de 
decoraciones 
liderados por 
af ic io nados 
han mostrado 
un impresio-
nante nivel de 
creatividad e 
innovación, que 
se ha converti-

do en un sello 
distintivo de 
nuestras deco-
raciones per-
sonalizadas", 
han empezado 
diciendo con 
cierto todo de 
disculpa,  en 
un comunica-
do que se ha 
compartido en 
redes sociales. 

Red Bull cancela sus decoraciones 
especiales para controlar el peso del 

RB20

"Durante las últimas pruebas, exploramos cómo quedarían algunos de los "Durante las últimas pruebas, exploramos cómo quedarían algunos de los 
diseños de REBL CUSTMS en nuestro RB20 F1. Sin embargo, se descubrió diseños de REBL CUSTMS en nuestro RB20 F1. Sin embargo, se descubrió 

que la pintura especial utilizada para estas decoraciones de coche comple-que la pintura especial utilizada para estas decoraciones de coche comple-
to añadía demasiado peso adicional a la carrocería"to añadía demasiado peso adicional a la carrocería"

DEPORTES



Ha salido a la 
luz un video 
donde apare-
cen jugadores 
del club colom-
biano Atlético 
Nacional ,  al 
mando del téc-
nico mexicano 
Efraín Juárez, 
en una fiesta 
donde hubo mu-
jeres y alcohol.

Se supone que 
el video es de 

una reunión or-
ganizada des-
pués del par-
tido del día 16 
cuando empa-
taron a un gol 
con el Alianza 
FC por la Copa.

Los jugadores 
señalados son: 
Joan Castro, 
Harlen ‘Chipi 
Chipi’ Castillo, 
Dairon Asprilla, 
Kilian Toscano 

y Juan Pablo 
‘Tatay’ Torres.

Ante esto el 
equipo ha ma-
nifestado que 
tomarán me-
didas internas 
porque "la ro-
pa sucia se la-
va en casa".

Además de es-
to, la prensa 
c o l o m b i a n a 
ha señalado 

que el técnico 
mexicano dejó 
fuera del par-
tido copero al 
jugador Mari-
no Hinestroza 
por haber co-
mido una "sal-
chipapa" fuera 
de la concen-
tración, y sin 
avisarle a los 
nutricionistas.

El futbolista 
que fue convo-

cado para el jue-
go, fue manda-
do a la tribuna.

Efraín Juárez 
quien vive su 
primera expe-
riencia como 
técnico princi-
pal, ha dirigido 
dos partidos 
oficiales en Co-
lombia con sal-
do de una victo-
ria y un empate.

Efraín Juárez enfrenta problemas de 
indisciplina con sus jugadores del 

Atlético Nacional

DEPORTES



Se jugó la ter-
cera ronda de 
l a  C a r a b a o 
Cup donde hu-
bo  par t idos 
e m o c i o n a n -
tes, resultados 
sorpresivos y 
sobre todo mu-
chos nervios 
ya que se tira-
ron demasia-
dos penales.

El Fulham de 
Raúl Alonso Ji-
menez visitó al 

Preston North 
End de la Cham-
pionship y la-
mentablemen-
te no le fue bien 
al club de la Pre-
mier League.

El equipo de la 
segunda divi-
sión de Ingla-
terra comenzó 
ganando el par-
tido al minuto 
35 con un gol de 
rebote y desde 
fuera del área 

por par te de 
Ryan Ledson. 
Posteriormen-
te, el equipo del 
delantero mexi-
cano comen-
zó a presionar 
por el empate 
pero no tenían 
contundencia 
frente al arco y 
así se fueron al 
descanso. Pa-
ra la segunda 
mitad del par-
tido el equipo 
de la Premier 

League tomó 
la  in ic iat iva 
del encuentro 
y después de 
una jugada co-
lectiva bien ar-
mada, definida 
por el extremo 
izquierdo Reiss 
Nelson, pudie-
ron empatar el 
marcador al 61’.

El cotejo termi-
nó empatado 
en el tiempo 
regular, tenien-

do que definir 
al clasificado 
en penales. Ya 
en dichos co-
bros el Preston 
North, derrotó 
al Fulham (15-
16) después 
d e  36  t i r o s 
e je c u tad os .

Raúl Jiménez anota dos penaltis en la 
eliminación del Fulham en la Carabao Cup

DEPORTES



El  boxeador 
mexicano y me-
dallista olímpi-
co, Marco Ver-
de, consideró 
que la violencia 
que lleva ochos 
días consecuti-
vos afectando a 
Sinaloa es algo 
común y “ya no 
nos sorprende”.

En entrevista 
tras participar 
en la ceremo-
nia de entrega 

de estímulos a 
delegaciones 
mexicanas par-
ticipantes en 
Juegos Olímpi-
cos y Paralímpi-
cos París 2024 
en Palacio Na-
cional, el depor-
tista mencionó 
que esta situa-
ción es algo 
que tienen que 
sopor tar los 
sinaloenses.

“Es algo que 

se pasa muy 
común, o sea, 
vengo yo, le doy 
un respiro a Si-
naloa y pasa 
dos semanas y 
vuelve eso otra 
vez, al final ya 
es algo común 
para nosotros, 
ya no nos sor-
prende, porque 
ha pasado mu-
chas veces así 
que ahí esta-
mos”, expresó.

Desde el lunes 
9 de septiem-
bre, la confron-
tación entre las 
facciones del 
cártel de Sina-
loa, de Los Cha-
pitos y Los Ma-
yos, ha genera-
do un ambiente 
de violencia en 
Culiacán y el 
sur de Sinaloa.

Según los re-
por tes de la 
Secretaría de 

la Defensa Na-
cional, los ocho 
días consecuti-
vos de enfren-
tamientos han 
dejado un total 
de 32 personas 
fallecidas, 30 
de ellos civiles 
integrantes de 
las bandas y 
dos de elemen-
tos de las Fuer-
zas Armadas.

Violencia en Sinaloa es algo común: 
Marco Verde; "ya no nos sorprende"

Frente a estos hechos, el boxeador dijo que su estado siempre se ha Frente a estos hechos, el boxeador dijo que su estado siempre se ha 
mantenido fuerte y al final van a superar la situación.mantenido fuerte y al final van a superar la situación.

DEPORTES





El jefe de equipo 
de Ferrari, Fré-
déric Vasseur, 
confía en re-
petir la victoria 
del año pasado 
en Singapur. El 
francés recuer-
da el triunfo del 
año pasado, en 
el que Carlos 
Sainz fue la ex-
cepción a la re-
gla y fue el úni-
co piloto en to-
do 2023 en ga-

nar sin un RB19. 
Fue un momen-
to especial pa-
ra la Scuderia y 
les encantaría 
repetirlo es-
ta temporada.

Desde su debut 
en 2008, Ferrari 
sólo ha ganado 
tres veces en 
Singapur y dos 
de esas victo-
rias han sido 
de pilotos es-

pañoles, junto a 
la de Sebastian 
Vettel en 2015. 
El objetivo será 
obtener la cuar-
ta esta tempo-
rada y Vasseur 
se apoya en el 
buen momento 
de forma que 
atraviesan. Si 
bien no pudie-
ron ganar en 
Bakú, se mues-
tran optimis-
tas para este 

fin de semana.

"En la última 
carrera no lo-
gramos el re-
sul tado que 
esperábamos, 
lo cual es una 
prueba de por sí 
de que actual-
mente estamos 
a la altura en 
cuanto a ritmo, 
en un momen-
to en el que la 
Fórmula 1 está 

ofreciendo un 
gran espectá-
culo. Hay muy 
poca distancia 
entre los cuatro 
primeros equi-
pos y quere-
mos mantener 
esta forma en 
Singapur, otro 
circuito calle-
jero exigente", 
ha comenta-
do  Vasseur.

Ferrari quiere repetir victoria en 
Singapur: "A los dos pilotos les gusta 

este circuito"

DEPORTES



INTERNACIONAL

La Asamblea 
General de la 
ONU pidió el 
miércoles el 
fin de la ocupa-
ción israelí de 
los territorios 
palestinos en 
"12 meses" en 
una resolución 
no vinculante 
muy cr i t ica -
da por Israel.

La resolución 
que desde el 
martes deba-

tían los 193 
Estados miem-
bros de la ONU 
sigue el dicta-
men de la Cor-
te Internacio-
nal de Justicia 
(CIJ), que en ju-
lio, al examinar 
la ocupación 
israelí desde 
1967 a petición 
de la Asam-
blea General, 
determinó que 
"la presencia 
continuada de 

Israel en los Te-
rritorios Pales-
tinos Ocupados 
es ilegal" y que 
Israel tiene "la 
obligación (de) 
ponerle fin lo 
antes posible".

El texto, apro-
bado por 124 
votos a favor, 14 
en contra (entre 
ellos Israel, Es-
tados Unidos, 
Hungría, Repú-
blica Checa o 

Argentina) y 43 
abstenciones, 
"exige" que Is-
rael "ponga fin 
sin demora a 
su presencia 
ilegal" en los 
territorios pa-
lestinos y que 
lo haga "a más 
tardar 12 me-
ses después de 
la aprobación 
de la presen-
te resolución".

También "exi-

ge" la retirada 
de las fuerzas 
israelíes de los 
territorios pa-
lestinos, la pa-
ralización de 
nuevos asen-
tamientos, la 
devolución de 
las tierras y 
propiedades 
confiscadas y 
la posibilidad 
de retorno de 
los palestinos 
desplazados.

El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en 
cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-

meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. 

Asamblea de la ONU aprueba resolución 
que exige a Israel finalizar ocupación en 

Palestina



La exsecreta-
ria de Estado 
de los Estados 
Unidos y ex-
candidata pre-
sidencial, Hi-
llary Clinton, ha 
expresado su 
desaprobación 
por los comen-
tarios recientes 
del empresario 
y dueño de la 
red social X, 
Elon Musk, so-
bre la cantante 
Taylor Swift. 

En un episodio 
que ha captura-
do la atención 
tanto de la po-
lítica como de 
la cultura pop, 
Clinton no solo 
cuestionó la ac-
titud de Musk, 
sino que tam-
bién señaló un 
patrón más am-
plio de misogi-
nia en el dis-
curso público.

Musk respon-

dió a la publi-
cación de Swift 
con un mensa-
je provocador: 
“Bien Taylor… tú 
ganas… te daré 
un hijo y cuida-
ré de tus gatos 
con mi vida”. Es-
te comentario 
desató una ola 
de reacciones 
en línea, con 
críticas hacia 
el tono aparen-
temente sexis-
ta del magnate 

tecnológico.

La respuesta de 
Hillary Clinton 
no se hizo es-
perar. Durante 
una entrevista 
en un pódcast, 
Clinton conde-
nó abiertamen-
te las palabras 
de Musk, califi-
cándolas como 
una «otra forma 
de decir viola-
ción». En su in-
tervención, la 

exsecretaria de 
Estado fue más 
allá al criticar la 
visión de mun-
do de Musk y 
otros persona-
jes influyentes, 
como Donald 
Trump y varios 
representan-
tes del movi-
miento MAGA 
(Make America 
Great Again).

Hillary Clinton critica los comentarios de 
Elon Musk sobre Taylor Swift y denuncia 

misoginia en la tecnología

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Ante la resis-
tencia de sus 
socios a levan-
tar la prohibi-
ción de usar 
sus misiles de 
largo alcance 
contra territo-
rio ruso, Ucra-
nia recurrió una 
vez más a sus 
propios drones 
para golpear 
la retaguardia 

enemiga con 
un ataque ma-
sivo que alcan-
zó un almacén 
de misiles, mu-
nición y bom-
bas aéreas en 
la ciudad de To-
porets de la re-
gión de Tver del 
oeste de Rusia.

Según declara-
ron a medios 

locales fuen-
tes del espio-
naje ucrania-
no, el ataque 
fue una opera-
ción conjunta 
del Servicio de 
Seguridad de 
Ucrania (SBU), 
la inteligencia 
militar de Kiev 
y las fuerzas 
especiales del 
Ejército y alcan-

zó un depósito 
de municiones 
en el que se 
guardaban mi-
siles Iskander y 
Tochka-U, ade-
más de bom-
bas aéreas y 
munición pa-
ra ar ti l ler ía.

Según el canal 
de Telegram ru-
so Astra, el al-

macén en cues-
tión, situado 
en la ciudad de 
Toporets de la 
región de Tver, 
fue alcanzado 
por seis drones 
kamikaze ucra-
nianos alrede-
dor de las 3:30 
de la madruga-
da hora local.

El portal ucraniano Militarni, especializado en asuntos de defensa, ha El portal ucraniano Militarni, especializado en asuntos de defensa, ha 
revelado que la unidad atacada es la 541690 de la Dirección Principal de revelado que la unidad atacada es la 541690 de la Dirección Principal de 

Misiles y Artillería de Rusia (GRAU)Misiles y Artillería de Rusia (GRAU)

Ucrania asesta con drones uno de los 
mayores golpes de la guerra al arsenal 

ruso
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Belinda se con-
vir tió en una 
de las protago-
nistas de las 
celebraciones 
de las fiestas 
patrias de es-
te año al dar el 
‘Grito de Inde-
pendencia’ en 
Times Square, 
Nueva York .

Durante el even-
to, la cantante 

interpretó sus 
más recientes 
éxitos como 
Cactus, 300 no-
ches y La Mala, 
pero también 
fue la encarga-
da de conme-
morar la inde-
pendencia de 
México frente a 
una multitud en 
pleno corazón 
de la ciudad.

Sin embargo, 
durante el even-
to, tanto los or-
ganizadores 
como Belinda, 
fueron objeto 
de críticas de-
bido a que cien-
tos de cibernau-
tas cuestiona-
ron su decisión 
de celebrar un 
evento tan im-
portante en el 
ex tranjero y 

de elegir a la 
cantante como 
representan-
te de México 
cuando a pesar 
de haber naci-
do en España.

"Ella no es mexi-
cana", "¿Belin-
da?, ¿quién es 
Belinda?", "Es 
española, no 
mexicana", y 
"Una española 

dando el Grito 
de  Indepen -
dencia, el chis-
te se cuenta 
solo", fueron 
algunos de los 
comentarios 
que escribie-
ron los ciber-
nautas en las 
redes sociales.

Belinda responde a críticas por 
encabezar el Grito en Times Square

ESPECTÁCULO



ESPECTÁCULO

Ana Serradilla 
confesó que 
ponía su trabajo 
antes que a su 
salud, lo que la 
ha llevado a es-
tar en peligro en 
varias ocasio-
nes, pues solo 
usaba analgé-
sicos para cal-
mar el dolor y 
los malestares, 
para no afec-

tar los proyec-
tos en los que 
par t ic ipaba.

Incluso, en una 
ocasión estuvo 
a punto de per-
der un ojo por 
medicarse sin 
el diagnóstico 
de un doctor, 
lo cual le de-
jó secuelas en 
la visión de su 

ojo derecho.

Ana Serradilla 
reconoció que 
fue una impru-
dencia, pues el 
incidente fue 
provocado por 
la producción 
de un proyecto 
que grababa en 
Colombia, pero 
también de su 
parte, por tomar 

medicamento 
no recetado.

"Fue una im-
prudencia en 
el set porque la 
máquina de hu-
mo no funcio-
nó y decidieron 
quemar hojas y 
entonces una 
briznita cayó y 
quemó mi ojo. 
Yo cometí la im-

prudencia y em-
pecé a usar por 
mi propia cuen-
ta cortisonas 
y antibióticos 
para sanar mi 
ojo de una for-
ma más rápida 
y poder seguir 
t r a b a j a n d o"

El problema creció porque, al estar en la provincia de Giraldo, no la revi-El problema creció porque, al estar en la provincia de Giraldo, no la revi-
só un especialista ni tampoco detectaron que se trataba de una infección só un especialista ni tampoco detectaron que se trataba de una infección 

en el ojo, lo que agravó la situación.en el ojo, lo que agravó la situación.

Ana Serradilla casi pierde el ojo a causa 
de una bacteria



El concierto de 
Juan Gabriel 
“Mis 40 en Be-
llas Artes”, en 
el que el divo de 
Juárez celebró 
su trayectoria 
artística con 
una presenta-
ción ocurrida 
en agosto de 
2013, será pro-
yectado en el 
Zócalo de la Ciu-

dad de México.
¿Cuándo y a 
qué hora será 
la proyección?
La proyección 
se realizará el 
domingo 22 de 
septiembre a 
las 19:00 horas, 
en el marco del 
festival "Zóca-
lo Lindo y Que-
rido. Maratón 
de Mariachis 

de la Ciudad de 
México", donde 
además habrá 
presentacio -
nes de diver-
sos artistas y 
agrupaciones.

En conferencia 
de prensa, Ar-
gel Gómez Con-
cheiro, encar-
gado de despa-
cho de la Secre-

taría de Cultura 
de la CDMX, 
informó que 
el festival co-
menzará el 21 
de septiembre, 
en un horario 
de las 14:00 a 
las 24:00 horas 
con exponen-
tes de música 
regional mexi-
cana como Aí-
da Cuevas y 

su hija Valeria 
Cuevas, Vivir 
Quintana, Rosy 
Arango, Rafael 
Jorge Negrete, 
Mariachi Lati-
no y Mariachi 
Gallos de Méxi-
co, entre otros.

Llevan concierto de Juan Gabriel al Zócalo Llevan concierto de Juan Gabriel al Zócalo 
de la CDMX, ¿cuándo será?de la CDMX, ¿cuándo será?

TRENDING



AUTOS

P e u g e o t  ha 
dado un salto 
cuántico en la 
movilidad eléc-
trica con la nue-
va versión de 
su popular SUV, 
el E-3008. Gra-
cias a una inno-
vadora batería 
de alta densi-
dad energéti-
ca, este mode-
lo ahora ofrece 
una autonomía 
que desafía to-
dos los límites, 
permitiendo a 
los conducto-

res realizar via-
jes de larga dis-
tancia sin la ne-
cesidad de rea-
lizar paradas 
para recargar.
Sí, has leído 
bien. La nue-
v a  v e r s i ó n 
L o n g - R an g e 
del  Peugeot 
E-3008 cuenta 
con una auto-
nomía homo-
logada de 700 
k i l ó m e t r o s . 
Esta cifra ré-
cord, sumada 
a la extensa 

red de carrete-
ras españolas, 
convier te  al 
E-3008 en el 
compañero de 
viaje ideal para 
aquellos que 
desean explo-
rar la península 
ibérica sin pre-
ocupaciones.
¿Qué significa 
esto para los 
conductores?
Libertad sin lí-
mites: Olvídate 
de la ansiedad 
por quedarte 
sin batería. Con 

el E-3008, po-
drás disfrutar 
de viajes lar-
gos y espontá-
neos con total 
tranquilidad.
Respeto por 
el medio am-
biente: La mo-
vilidad eléctri-
ca es la clave 
para un futuro 
más sosteni-
ble, y el E-3008 
contribuye ac-
tivamente a re-
ducir las emi-
siones y la con-
taminac ión .

Confort y tecno-
logía: Además 
de su impresio-
nante autono-
mía, el E-3008 
ofrece un inte-
rior espacioso 
y tecnológico, 
con una amplia 
gama de asis-
tentes a la con-
ducción y siste-
mas de infoen-
tretenimiento.

Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-
vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean 

explorar la península ibérica sin preocupaciones.explorar la península ibérica sin preocupaciones.

Peugeot E-3008: Revolucionando los 
viajes eléctricos en España



M e r c e -
des -AMG ha 
desvelado una 
edición limita-
da del AMG GT 
63 Pro 4Matic+ 
que hará las 
delicias de los 
coleccionistas 
y aficionados 
a la Fórmula 1. 
Inspirado en 
los bólidos de 
la máxima ca-

tegoría del au-
tomovilismo, 
este deportivo 
de altas pres-
taciones com-
bina un diseño 
exclusivo con 
la tecnología 
más avanzada.
La nueva edi-
ción especial 
del  AMG GT 
rinde homenaje 
al equipo Mer-

c e d e s - A M G 
Petronas F1 
Team ,  c am -
peón mundial 
en múltiples 
ocasiones. Su 
carrocería luce 
un llamativo co-
lor negro obsi-
diana, adereza-
do con detalles 
en el caracte-
rístico color 
verde Petronas 

que identifican 
a los monopla-
zas de la escu-
dería alemana.
Limitada a tan 
solo 200 uni-
dades a nivel 
mundial, esta 
edición espe-
cial del AMG 
GT se convier-
te en una pieza 
de colección. 
Bajo el capó, 

encontramos el 
potente motor 
V8 biturbo de 
4.0 litros que 
desarrolla 612 
caballos de po-
tencia, capaz 
de catapultar 
al vehículo de 
0 a 100 km/h 
en  tan  so lo 
3,2 segundos.

Mercedes-AMG GT: Una joya sobre ruedas 
para los amantes de la Fórmula 1
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